
１．開催日   平成２６年１２月１８日（木） 

 

２．開催場所  株式会社ニューメディア大会議室 

 

３．委員出席   

委員総数       ６名 

出席委員       ６名 

出席委員       齋藤榮助、小川正昭、金子信子、鈴木浩之、 

丸森周平、遠藤央子 

   放送事業者側出席者  中川宏生（取締役米沢センター長） 

伊藤優子（取締役米沢副センター長、放送部部長） 

              嶋貫 誠（米沢センター放送部係長） 

              片倉紳也（米沢センター放送部係長） 

川島智子（CCS スタジオ営業部長） 

 

４．議  題   １．会社代表挨拶 

２．御審議 

３．その他 

 

５．議事の概要  １．開会 

         ２．米沢センター長挨拶 

         ３．御審議 

 

「ラジオ 東京の実家を置賜のアンテナショップ化大作戦」（２０分番組） 

放送日時：第１，３月曜日 午前１１：１２ ～ 午前１１：３２ 

 午後 ８：３０ ～ 午後 ８：５０ 

       第１，３土曜日 午後 ７：００ ～ 午後 ７：２０ 

第１，３日曜日 午後 ６：３０ ～ 午後 ６：５０ 

 

      「デタアコ協力隊」（２０分番組）                                                                                                                                        

放送日時：毎週木曜日 午後 ６：２９ ～ 午後 ６：４９ 

       毎週金曜日 午前１１：２７ ～ 午前１１：４７ 

 

 

         ４．その他 

５．閉会 



 

６．審議内容 

Ａ委員 

・どちらの番組も出演者の紹介や、活動背景などの説明が、毎回必要だ

と思う。 

・タイトルの「デタアコ」の説明も毎回入れるとわかりやすいと思う。 

 

Ｂ委員 

・テーマが混在していてわかりにくかった。ひとつに絞った方が良いと

思う。 

・地方と都市との交流を取り上げていて良い番組だ。 

・活動の良い点、悪い点、課題などがつかめなかった。 

 

Ｃ委員 

・出演者の若い感性が出ていて良い企画。 

・番組が長い気がしたので間に音楽を入れると良いと思う。 

・都会の暮らしぶりなどを入れるコーナーがあっても良いと思う。 

 

  Ｄ委員 

   ・活動する人の苦労話だけでなく、お客の反応なども聞きたかった。 

・年間放送スケジュールを立てて、毎回テーマを決めてみてはどうか。 

 

  Ｅ委員 

・説明が足りない部分があるので、初めて聴く人が分かりやすい構成に

してほしい。 

・インタビューの部分の掛け合いが早口に感じた。 

 

  Ｆ委員 

   ・地元産の商品の中から一つ紹介する、「今日の一押し」などといった、

ミニコーナーが入ると引き込まれると思う。 

・番組の最初に今日のテーマについて明確にしておくと、リスナーの 

興味につながると思う。 

 

 

 

 



 

７．審議機関の答申又は意見に対してとった措置の内容。 

●両番組共通事項 

・番組冒頭で、出演者、コーナー内容主旨などを詳しく説明。 

   

●「ラジオ 東京の実家を置賜のアンテナショップ化大作戦」について 

・ お客さんの反応やコメントを放送。 

・ 年間計画に沿っての放送。 

 

 

８．審議機関の答申又は意見の概要の公表 

   平成２６年１２月２３日（木）、ＦＭ生放送で公表。 

   平成２７年 １月 ７日（水）、自社ホームページに掲載。 

 

９．次回の番組審議会開催予定 

次回は平成２７年２月１９日（木）に開催予定。 

   ※平成２７年１月は休会。 

   


